# 『鈴木慎一と

松本支部チェロ科生徒の合奏

# 『才能教育-1982.11.30 7能教育

協奏曲・ト短調などが演奏された

対水鉄一と才能教育





出演の先生方に花束の贈呈。左端は和合松本市長



る生徒たち

### 鈴木鎮一と才能教育 松本市芸術文化祭





才能教育国際研

嶋嶺雄先生の講演「教え子からみ

同じく鈴木先生の教え子である江藤俊哉先生による演奏。

## ●編集後記

木協会

十七日まで、シカゴ・フィラデル フィア・モンロー・ツーソンなど アメリカ各地を訪問されました。 それぞれの地で「鈴木音楽祭」が それぞれの地で「鈴木音楽祭」が 場かれ、現地の先生方や生徒が集まり、ワークショップやコンサートが行なわれたわけです。 今回の会長の訪米に対する反響 は特に大きく、レーがン大統領を はじめ、ペンシルバニア州議会・ ジェームスタウン市長・ハワイ州 知事から温かい歓迎と賞賛のメッ セージが贈られたほか、イリノイ 州では鈴木音楽祭の行なわれた十 月三日を「鈴木デー」と定め、今 後毎年記念行事を行なう、とのこ とです。そのほかノース・イース とです。そのほかノース・イース

っています。チェロ科の長瀬先生は八月に十四名の生徒と共にオーストラリアを訪れ、メルボルンとシドニーのワークショップに出席されました。またバイオリン科の青木障幸先生はニュージーランドの「八月セミナー」に招かれ、現地の未生や生徒を指導なさいました。三生や生徒を指導なさいました。三生や生徒を指導なさいました。三人の先生方に、両国の才能教育の熱心な活動について報告していただきました。

しましたが、今年三月に高等科を い科卒業生のアンケート結果を発表 京■本誌五十六号には高等科・研究 江金

名弱という規模の調査ですが際にお答えいただいた方が二計結果を掲載します。

前回同様あらゆる面で興味のある お果が得られました。また、この アンケート用紙には父兄の感想欄 アンケート用紙には父兄の感想欄 が設けてあり、貴重な子育で体験 談の数々をお寄せいただきました ので「母親の手記」として今後連 かさせていただく予定です。アン ケートにご協力いただいた方々に

■ きる十一月六日 松本市で - 新木生と才能教育」と題して、鈴市民に紹介する催しが行なわれました。松本市芸術文化祭の一環でした。松本市芸術文化祭の一環でした。松本市芸術文化祭の一環でいた生の教え子でいらっしゃる
京外大教授)に演奏と講演をお願京外大教授)に演奏と講演をお願いしたほか、松本支部生徒の大合
奏なども行なわれました。

大会開催に向けて市民の理がら三年が過ぎ、来年の国から三年が過ぎ、来年の国

あるじま

ました。 (細川 博) ました。 (細川 博) ですうた生公開レッスン (松本)、ヴァラ先生公開レッスン (松本)、ヴァラ先生公開レッスン (松本)、ヴァラ先生公開レッスン (松本)、ビます。

## 才能教育

TALENT EDUCATION No.62



秋 季 AUTUMN '82

極購読料 一、五〇〇円

才能教育第六十二号(秋季)

法囚 才能教育研究会電 算印 刷 株式会社電 算印刷 株式会社